
  

Gruppo Consiliare il Popolo della Libertà 

 

 
       Al Signor Presidente del Consiglio 
       S e d e  

 

Genova, 25 giugno 2010 

M O Z I O N E 

 

Sentito il rappresentante della Provincia nell’Ente Parco Aveto; 

Constatata la difficile situazione della zootecnia  nel territorio del comprensorio; 

Valutato di massima importanza per la tutela dell’ambiente il presidio che gli allevatori realizzano 
attraverso la propria attività 365 giorni l’anno; 

Ritenuto  insostenibile per gli allevatori l’attuale prezzo di mercato del latte  tale da precludere nel 
prossimo futuro la continuazione di tale attività; 

Valutata la forte sperequazione di costi e ricavi per allevatori che operano in un territorio impervio  
e con collegamenti difficoltosi come quelli delle valli Aveto/Gravegna Sturla rispetto ad altre realtà 
italiane ed europee; 

Considerato necessario sostenere economicamente l’attività dell’allevamento  a garanzia della 
salvaguardia ambientale, paesaggistica  e valorizzazione dell’offerta turistica, della nostra montagna 
ligure, anche ricercando nuovi sbocchi di mercato del prodotto latte e suoi derivati, alfine di 
ottenere una remunerazione adeguata per gli allevatori, che consenta di proseguire questa attività e 
sia di stimolo imprenditoriale per i giovani che vogliono dedicarsi all’agricoltura: 

IMPEGNA IL PRESIDENTE 

1) a  mettere in campo ogni iniziativa utile al raggiungimento dell’obbiettivo del rilancio della 
zootecnia e di porre a bilancio della Provincia, attraverso opportune variazioni già dall’anno 
in corso, la somma necessaria; 

2) a condividere le azioni necessarie con gli Enti Locali interessati e con gli allevatori; 

3) a coinvolgere, anche economicamente, la Regione Liguria in questa azione di rilancio e di     
sostegno alla zootecnia. 

Mario Maggi 


